

# *Le premier vice-président de Cuba constate la récupération des plantations d'agrumes à l'Île de la Jeunesse*

---



La Havane, 28 décembre (RHC)- Miguel Díaz-Canel, membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et premier vice-président du Conseil d'état et du conseil des ministres de notre pays, a affirmé que l'on peut parler déjà du début de la relance de la production d'agrumes à l'île de la Jeunesse.

Dans ce territoire, Miguel Díaz-Canel a constaté les progrès faits dans la pépinière d'agrumes conçue pour neuf installations de cultures protégées qui assurent la plantation de 50 hectares d'agrumes et dont la fin de la construction est prévue en janvier prochain.

Le dirigeant cubain a fait l'éloge de la qualité des travaux en cours qui incluent un moderne système d'arrosage d'eau avec des engrais, trois sources de ravitaillement en eau ainsi que la stratégie consistant à récupérer les installations où sont cultivés des plants d'oranger Valencia Criolla et de pamplemousses pimentées et blanches.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/151326-le-premier-vice-president-de-cuba-constate-la-recuperation-des-plantations-dagrumes-a-lile-de-le-jeunesse>



**Radio Habana Cuba**